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令和２年 第１回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和２年１月２３日 １５時００分      

2. 閉会の日時 令和２年１月２３日 １６時１０分      

3. 開催の場所 みなくる館 なんでも創作室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 小 向 秀 男 

３番委員 松 林 正 幸  ４番委員 浅 野 邦 子 

５番委員 木 村 啓 一   

5. 欠席委員 な し 

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長 柏崎 和紀       ・社会教育体育課長     松山 公士 

・学務課指導室長 藤森 裕之       ・社会教育体育課主任社会教育育主事 松林 拓大 

・学務課指導室指導主事 梅田 琢磨       ・社会教育体育課社会教育主事 小向 竜也   

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 種市 彩子 

8. 会議録署名 ２番委員 小向 秀男、 ３番委員 松林 正幸 

9. 付 議 案 件 

議案第１号   おいらせ町運動部活動及び文化部活動の方針について 

議案第２号   令和元年度おいらせ町文化賞・文化功労賞・文化奨励賞・文化教育奨励賞 

被表彰者の決定について 

   議案第３号   令和元年度おいらせ町体育功労賞・指導者功労賞・スポーツ賞・優秀選手賞・

スポーツ奨励賞・生涯スポーツ大賞・生涯スポーツ奨励賞被表彰者の決定につ

いて 

  

10.協議事項  

   協議第１号   令和元年度小中学校等卒業式及び令和２年度入学式の出席確認について 

   協議第２号   令和２年度教育委員会定例会開催日程について 

    

11.報告事項  

報告第１号   令和元年度Ⅱ期分児童生徒指導状況報告について【秘密会】 

       

12.そ の 他 

   ① 総合教育会議について 
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【会議の顛末】 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

 

それでは本日の出席委員数ですが、５名で定足数に達しておりますので、令和２年

第１回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。これから会議を開きます。  

（１５時００分） 

 

日程２、会議録署名委員を指名いたします。小向職務代理者と松林委員を指名いた

します。 

日程３、会期の決定をします。会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議あり

ませんか。 

 

〔異議なし〕の声 

 

異議なしと認め、会期を本日１日と決定します。 

続いて教育長報告の前に、本日の報告第１号について、公表すべき資料ではなく、

また、個人が特定される可能性があるため、会議公開がふさわしくないと判断され

るものですので、秘密会としての取り扱いとすること、本会議の最後の案件とする

ことを、今決定したいと思います。 

皆さんにお諮りします。ただいま発議しました案件の秘密会での取り扱い及び最後

での審議について、ご異議ありませんか。 

 

〔異議なし〕の声 

 

異議なしと認め、報告第１号は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４

条第７項及びおいらせ町教育委員会会議規則第１０条第１項の規定により秘密会

に、また、案件審議をその他の後で行うことといたします。 

それでは、日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

  

委員の皆さんからの質問を受けます。ご質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

では、次に日程５、各課報告、学務課からの報告を求めます。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４、５により説明） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

学 務 課 長 

学務課指導室長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

松林主任社会教育主事 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

小向社会教育主事 

 

松 林 教 育 長 

 

 

以上、２課からの報告がありました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

それでは、付議案件に入ります。議案第１号について学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ６、別冊資料『おいらせ町「運動部活動及び文化部活動の方針」の概要』によ

り説明） 

  

学務課の説明が終わりました。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することにご異議ありま

せんか。 

 

〔異議なし〕の声 

 

異議なしと認め、議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ７及び議案等参考資料Ｐ１～１３により説明） 

 

 

社会教育体育課からの説明が終わりました。質問ありませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することにご異

議ありませんか。 

 

〔異議なし〕の声 

 

異議なしと認め、議案第２号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ８及び議案等参考資料Ｐ１４～２４により説明） 

 

 

社会教育体育課からの説明が終わりました。質問ありませんか。 
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松 林 委 員 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

学 務 課 長 

 

対象が高校生以上とのことですが、県民駅伝に出場した小中学生は表彰されないの

ですか。 

  

審議会でも話し合いになりました。高校生以上が対象の賞ですので、小中学生にな

ると教育奨励賞が本来であれば対象になります。学校からの推薦があるか、学務課

で挙げるかというところで話し合っています。できれば、教育奨励賞をあげたいと

考えています。 

 

できればそうして欲しいと思います。 

 

対象が高校生以上と明記されていますので、小中学生は対象にできませんでした。 

 

わかりました。 

 

社会教育体育課からの提案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

〔異議なし〕の声 

 

異議なしと認め、議案第３号は提案のとおり承認しました。 

次に協議第１号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ９及び議案等参考資料Ｐ２５により説明） 

 

（教育長案により協議） 

 

それでは、今日の時点では教育長案で決定しますが、その後、交換してほしいとい

うことがありましたら相談に乗りますので、よろしくお願いします。 

以上で協議第１号を終わります。 

次に協議第２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１０及び議案等参考資料Ｐ２６により説明：令和２年第７回日程の曜日を木曜

日から水曜日に訂正あり。） 

 

一部訂正し、提案のとおり決定してよろしいですか。 

 

（はい）の声 

 

それでは、ただいま学務課長が提案したとおり決定したいと思います。以上で協議

第２号を終わります。 

次にその他に入ります。その他①について学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１２、別紙「令和２年２月７日開催『総合教育会議』資料により説明）  
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松 林 教 育 長 

 

 

松 林 委 員 

 

 

学 務 課 長 

 

 

木 村 委 員 

 

 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

学務課の説明が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ございません

か。始めに児童生徒の安全対策からお願いします。 

 

学校と学務課と合わせてインターネット接続ライセンスが九つということですが、

他課はもっとあるのですか。 

 

他課も例えば１０人職員がいれば、４、５ライセンスで、課員数分が満たされてい

ない状態で、使う場合は課員で声を掛け合って運用しています。 

 

問題を解決する方法の中に、防災行政用無線の使用がありますが、いいなと思いま

す。実際のところ、個別受信機の設置率はどれくらいですか。東日本大震災の時に

保護者から学校の対応をメールで配信できないかといわれましたが、整備がされて

いなかったので、防災無線を聞いてくださいとお話したところ、うるさいので設置

していないといわれた経緯がありましたので、聞いてみました。 

 

例えば設置率１００％でも、その場にいなければ聞くことができないということは 

ありますが、最善の方法として、可能性を広げるという意味では、設備があるので 

最大限利用する体制を構築するということで、防災無線、今考えられる一つの手段

として、今はやっていないのですが、せっかくあるので、重要なことは流してもら

えないかという提案でした。設置率については、担当課に確認してみます。 

 

懸念したことがいくつかありますが、小中学校はカバーできましたので、警戒を促

すことはできました。それ以外の例えば町外の学校に通っている児童生徒もいます。

八戸に隣接したおいらせ町は危険があるということで情報を伝えようとしても、夕

方自宅に戻ってくる子供たちには伝わらないという状況があり、これも問題だと思

いました。それから、小中学生を持つ親であれば子供から聞くこともできるのです

が、それ以外の家庭では、情報が薄くなるということもあったなと思います。やは

りそういう家庭をカバーするには、方法として、まずは防災無線を活用できないも

のかなということで、町長主催の総合教育会議ですけれども、そういう話をしてい

きたいと思います。 

不具合については、そのつど担当部署とやり取りはしているのですが、なかなか思

うようにならないようです。 

ICT の方については、たまたま町の整備は進んでいるところもあるのですが、文科

省が方針を掲げているので、対応していきたいと思っています。 

よろしいですか。 

 

（はい）の声 

 

以上でその他①を終わります。 

他に皆さんから何かありましたら、お受けします。 

 

（委員からの発言なし） 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

なければ、次に、報告第１号を議題とします。 

本件提案課の柏崎課長、藤森指導室長、梅田指導主事並びに会議書記として種市主

幹を、その他の方々はご退出願います。 

 

（関係職員以外退出） 

 

【秘密会】 

 

秘密会を解きます。 

 

すべての審議が終了しました。最後に皆さんの方から何かありましたら、お受けし

ます。 

 

（委員からの発言なし） 

 

それでは、以上をもちまして、令和２年第１回おいらせ町教育委員会定例会を閉じ

ます。ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１６時１０分）  

   

  

  

上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ２番委員 小 向 秀 男 

 

３番委員 松 林 正 幸 


